
 

 
Les terminaisons des noms masculins 

s’écrivent : ail, eil, euil et ouil 

 AIL un rail EIL un réveil 

 EUIL un écureuil OUIL du fenouil 

Les terminaisons des noms féminins 
s’écrivent : aille, eille, euille et ouille 

 AILLE une médaille EILLE une abeille 

 EUILLE une feuille OUILLE une grenouille 
 

 

 

 
Les terminaisons des noms masculins 

s’écrivent : ail, eil, euil et ouil 

 AIL un rail EIL un réveil 

 EUIL un écureuil OUIL du fenouil 

Les terminaisons des noms féminins 
s’écrivent : aille, eille, euille et ouille 

 AILLE une médaille EILLE une abeille 

 EUILLE une feuille OUILLE une grenouille 
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